
Tares,  c'è  l'ok  per
posticipare rate al 2014

Il  sindaco  di  Siracusa  Giancarlo  Garozzo,  commenta  con
favore  la  decisione  del  Ministero  dell’Economia  che

autorizza le Amministrazioni locali a posticipare al 2014 il
pagamento delle rate della Tares, fermo restando l’obbligo del
versamento  entro  il  2013  della  maggiorazione  che  va  allo
Stato.  “Prendo  atto  con  soddisfazione  che  le  giuste
rivendicazioni e le pressioni esercitate dagli amministratori
locali, noi per primi, sul Governo centrale hanno portato il
Ministero dell’Economia e Finanze ad emanare la risoluzione
9/2013 che solo adesso ci permette di guardare più serenamente
alle prossime scadenze”.
Adesso tocca al Consiglio Comunale recepire nel più breve
tempo  possibile  queste  indicazioni  e  prevedere  quindi  lo
slittamento del conguaglio al prossimo anno, ma comunque entro
il 28 febbraio 2014 per evitare la sovrapposizione con la
service tax.

Nuovo anno scolastico: "mensa
e trasporto garantiti"

Un  lavoro  sinergico  tra  l’amministrazione  comunale  di
Siracusa  e  i  dirigenti  scolastici  della  città,  con

l’obiettivo di migliorare il servizio e reperire fondi. E’
l’obiettivo  annunciato  questa  mattina  dall’assessore  alle
Politiche scolastiche, Alessio Lo Giudice ai presidi degli
istituti comprensivi del capoluogo, nel corso di un incontro
convocato per fare il punto della situazione alla vigilia
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dell’inizio del nuovo anno scolastico. Insieme all’esponente
della giunta Garozzo, anche l’ingegnere capo, Andrea Figura e
i  funzionari  Caterina  Galasso  e  Pasqualino  Pennuto.  “La
carenza di risorse finanziarie – ha spiegato l’assessore Lo
Giudice – è nota a tutti; il nostro obiettivo è di aumentarle
reperendo nuovi fondi ma anche di realizzare delle economie
introducendo  delle  novità  sostanziali  nell’affidamento  dei
servizi  senza  toccarne  la  qualità,  anzi  migliorandola”.Il
Comune ha competenza su 42 plessi,  ma disporrebbe di fondi
insufficienti per le manutenzioni ordinaria e straordinaria.
“Chiederemo – ha detto Figura – più soldi nel bilancio di
previsione 2013, che sarà approvato entro novembre; intanto
lavoreremo assieme alle scuole per perfezionare le messa a
norma degli edifici e avere le certificazioni di agibilità”.In
merito  al  servizio  di  refezione  scolastica,  il  Comune
assicurerà il servizio da ottobre a dicembre, solo per la
scuola  dell’infanzia.  Per  il  futuro,  invece,  si  starebbe
mettendo a punto una procedura che consenta alle scuole di
avere  rapporti  diretti  con  i  fornitori.  L’Amministrazione
metterà a disposizione le somme necessarie, pari al costo
medio del pasto. Non ci sarà più, dunque, un unico fornitore.
Rassicurazioni  anche  in  tema  di  trasporto  pubblico.
L’abbonamento sarà assicurato a quanti risiedono nelle zone
servite  dall’Ast,  mentre  negli  altri  casi,  si  procederà
attraverso trattative private con le altre aziende, partendo
da una base d’asta pari al costo dell’abbonamento dell’Ast, 30
euro.

Tares  nel  2014  o
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mobilitazione, "ultimatum" di
Sorbello

Iniziative eclatanti, con manifestazioni di piazza, per
convincere l’amministrazione comunale a far slittare al 2014
le scadenze della Tares. Le preannuncia il consigliere

comunale Salvo Sorbello, che questa mattina, in commissione
Bilancio, è tornato a chiedere all’assessore, Santi Pane, di

adottare la misura, che sarebbe consentita dalla legge,
prevedendo anche agevolazioni per le famiglie con figli a

carico. Sorbello sottolinea come il Comune non si sia ancora
dotato di un regolamento per la nuova tassa sui rifiuti e
sollecita un intervento, in tempi rapidi, anche su questo
versante. “Se la maggioranza continuerà ad opporsi a questa
soluzione, pretendendo di incassare dai siracusani più di
trenta milioni di euro entro il 16 dicembre prossimo –
conclude Sorbello –  sarà necessaria una mobilitazione

popolare, per evitare che l’economia siracusana venga messa
definitivamente in ginocchio”.

Siracusa  Risorse:  senza
pagamento, sciopero dal 21

Cgil, Cisl e Uil sulla vicenda Siracusa Risorse: “rispettare
la scadenza del prossimo 20 settembre o, senza pagamento di

uno  stipendio,  dal  giorno  dopo  sarà  sciopero”.  I  108
dipendenti  della  società  a  totale  partecipazione  azionaria
della Provincia Regionale di Siracusa attendono ancora che
venga  saldato  lo  stipendio  di  luglio,  nonostante  ripetute
rassicurazioni.
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“Ed è con grande disappunto che verifichiamo, a distanza di
una  settimana  dall’incontro  avuto  con  il  Commissario
dell’ente,  Giacchetti  –  scrivono  i  sindacati  in  una  nota
inviata  anche  al  Prefetto  –  che  nessuna  variazione  sulla
retribuzione  dei  lavoratori  di  Siracusa  Risorse  è
sopraggiunta”.
Nel  corso  di  quell’incontro,  ai  sindacati  sarebbe  state
fornite garanzie ed impegni circa “il pagamento di almeno una
delle mensilità arretrate (lugli,o ndr) in tempi brevissimi e
che il percorso bancario delle somme era già stato avviato”.
Ma  l’ultima  comunicazione  data  ai  lavoratori,  invece,
confermerebbe che non potrà esserci disponibilità economica
prima del 20 settembre prossimo.
“Tutto  ciò  è  inaccettabile  –  ha  scritto  nella  nota  il
sindacato unitario – perché in tal modo l’Ente viene meno agli
impegni assunti. La Provincia ha giustamente provveduto al
pagamento degli stipendi dei dipendenti in servizio presso
l’Ente, ma con il rinvio delle retribuzioni al personale di
Siracusa Risorse, che hanno maturato anche il mese di agosto,
si è ulteriormente soffiato sul fuoco delle contrapposizioni
fra lavoratori”.
Quindi  Cgil,  Cisl  e  Uil,  insieme  alle  categorie  Filcams,
Fisascat e Uiltucs, confermano lo sciopero: “se passerà senza
nuove anche quella data, noi indiciamo sin da ora lo sciopero
dei  lavoratori  di  Siracusa  Risorse  dal  successivo  giorno
lavorativo”.

(foto: lavoratori Siracusa Risorse)

Torna fruibile la Chiesa dei
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Cavalieri di Malta, ospiterà
eventi

Sarà  inaugurata  domani  pomeriggio,  con  un  concerto  per
chitarra di Salvatore Di Giorgio la ristrutturata chiesa dei

Cavalieri di Malta, in Ortigia. La struttura è stata aperta
questa  mattina,  in  anteprima,  per  i  giornalisti.  Il  vice
sindaco di Siracusa, Francesco Italia ha illustrato i lavori
di ristrutturazione dello storico edificio. “Si tratta di un
altro  spazio,  nel  centro  storico,  del  quale  la  città  può
riappropriarsi. Non si tratta di una riapertura ‘statica’- 
puntualizza l’assessore a Ortigia – visto che la struttura è
destinata ad ospitare eventi in grado di rivitalizzare questo
angolo  della  città  antica”.  La  cerimonia  inaugurale  avrà
inizio alle 18,30.

Nuovo sbarco a Siracusa, due
ricoverati

Nella tarda serata di mercoledì, nuovo sbarco di immigrati
al  Porto  Grande  di  Siracusa.  Poco  dopo  le  23.00,   199

cittadini extracomunitari, di sedicente nazionalità siriana e
egiziana,  sono  stati  accolti  sulla  banchina  del  porto
siracusano. Tra loro 50 donne e 64 minori. Due migranti sono
stati ricoverati all’Umberto I di Siracusa.
Il barcone su cui navigavano erastato segnalato nel primo
pomeriggio di mercoledì da un velivolo del dispositivo frontex
greco in pattugliamento e quindi monitorato dal velivolo Manta
del  nucleo  aereo  G.C.  di  Catania.  In  poche  ore  veniva
raggiunto dalla motovedetta della Guardia Costiera CP 322 dela
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Capitaneria  di  Porto  di  Siracusa  e,  in  aggiunta,  da  un
pattugliatore della Guardia di Finanza. L’incrocio a circa 70
miglia a sud est delle coste siracusane.
I migranti soccorsi sono stati trasbordati a bordo delle due
unità per motivi di sicurezza. Le condizioni meteo-marine non
fornivano garanzie sulla galleggiabilita’ della loro carretta
del mare.
In  tarda  serara  l’arrivo  al  Porto  Grande.  Immediata
l’assistenza sanitaria da parte del personale della Sanità
Marittima, dell’ASP e della Croce Rossa. Quindi le pratiche di
identificazione e fotosegnalamento prima del passaggio in uno
dei centri di prima accoglienza della zona.

 

Omicidio  o  incidente:
dall'autopsia  le  prime
indicazioni

Dopo  una  prima  ricognizione  cadaverica,  si  attende
l’autopsia per fare luce sulla morte di Fernando Loncharich

Ciudad, 57 anni, il peruviano ritrovato cadavere ieri mattina
all’interno dell’albergo scuola di via Crispi, a Siracusa. La
struttura, abbandonata, è da tempo ricettacolo di senzatetto e
tossicodipendenti. L’uomo sarebbe caduto dalla tromba delle
scale, riportando ferite tali da provocarne in poco tempo il
decesso.  Questa  la  ricostruzione.  Rimane  da  capire  se  la
caduta sia stata accidentale o avvenuta al culmine di una
lite.  Dall’autopsia  gli  inquirenti  si  attendono  qualche
elemento utile per indirizzare le indagini verso una precisa
pista. Per il momento, nessuna pista viene esclusa.
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Movida,  "giro  di  vite"  dei
Carabinieri

Un arresto e 7 denunce. E’ il bilancio del servizio di
controllo  del  territorio  predisposto  dalla  Compagnia  dei

Carabinieri  di  Siracusa,  con  l’obiettivo  principale  di
contrastare le violazioni al Codice della strada. I militari
del Nucleo operativo e Radiomobile, tra gli interventi portati
a termine, hanno deferito all’autorità giudiziaria 4 persone,
di età compresa tra i 21 e i 40 anni, responsabili, a vario
titolo,  di guida senza avere mai conseguito la patente, in
stato di ebbrezza, con targa contraffatta e telaio alterato.
Tra  i  denunciati,  una  giovane,  di  30  anni,  il  cui  tasso
alcolemico superata di 3 volte il limite consentito dalla
legge.  Nell’ambito  dello  stesso  servizio,  due  giovanissimi
sono stati, invece, segnalati come assuntori. Al momento del
controllo, i militari dell’Arma li hanno trovati in possesso
di due dosi di cocaina da mezzo grammo ciascuna. A Solarino,
manette ai polsi di un uomo di 27 anni, per evasione dagli
arresti  domiciliari.  Denuncia,  invece,  per  un  quarantenne
ritenuto responsabile dell’uccisione di un cane, di prioprietà
di un vicino di casa, “colpevole” di infastidire l’uomo con
continui latrati. Il presunto uccisore avrebbe dato in pasto
all’animale delle polpette avvelenate, causandone la morte.
Dovrà risponderne penalmente. Nel fine settimana, la Compagnia
di Siracusa intensificherà i controlli, soprattutto nei luoghi
maggiormente frequentati dai giovani.
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On.  Zappulla:  "Siracusa-
Rosolini a pagamento? No"

Si torna a parlare di possibile pedaggio autostradale sulla
incompleta  Siracusa  –  Gela,  nel  tratto  dal  capoluogo  a

Rosolini. Nei primi mesi del 2014 si pagherà per percorrere i
pochi  chilometri  attivi  di  una  delle  tante  incompiute
storiche. “Da mesi si susseguono gli annunci del commissario
straordinario  del  Cas  che  aveva  paventato  l’avvio  della
riscossione del pedaggio entro la fine dell’anno in corso. Il
prolungamento dei lavori sembra ritardare anche l’apertura dei
caselli, prevista comunque entro la prima parte del 2014, ma
poco cambia. E’ anacronistico, se non addirittura terroristico
parlare di pedaggio per la Siracusa – Gela”, analizza secco il
parlamentare Pd, Pippo Zappulla.
“Occorre immediatamente una scelta di campo che preveda la
sospensione per almeno 5 anni dell’introduzione del pedaggio
sulla Siracusa – Gela. Per quanto mi riguarda presenterò, con
urgenza ed indignazione, una interrogazione al ministro per le
Infrastrutture  Lupi  perché  intervenga  pesantemente  sul
Consorzio Autostrade Sicilia”.

Giardino  di  Artemide,Italia:
"Riqualificazione,  no
scempio"

“Nessuna distruzione di piante preziose, nè scempio ai danni
di presunti giardini botanici all’interno del cortile di

palazzo Vermexio. Al contrario, l’amministrazione comunale di
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Siracusa sta portando avanti un bel progetto che consentirà ai
cittadini e ai visitatori di godere dell’Artemision”. Il vice
sindaco,  Francesco  Italia  replica  in  questo  modo  alle
polemiche di alcune associazioni ambientaliste ed esponenti
politici  di  opposizione  che  ieri  hanno  denunciato  lo
sradicamento delle piante del “giardino di Artemide”. Italia,
nel  corso  di  una  conferenza  stampa  convocata  proprio  nel
cortile del palazzo del Comune, ha chiarito che “quello che,
fantasiosamente, è stato descritto come un intervento mirato
alla creazione di un parcheggio ad uso e consumo di assessori
e dipendenti comunal è, invece, un’azione di riqualificazione
della  parte  interna  dell’immobile,  che  collega  palazzo
Vermexio al palazzo di via Minerva e che consentirà, una volta
portato  a  termine,  di  visitare  l’antico  tempio”.  Quelle
sradicate, secondo le spiegazioni fornite dall’assessore al
Centro storico, sarebbero state piante infestanti. “Le piante
che possono essere considerate pregiate sono state “salvate” –
conclude  Italia-  e  presto  si  potrà  godere  di  un  “vero”
giardino”.


